



COMMUNIQUÉ

Paris, le 21/04/2017

PRESIDENTIELLE 2017 : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » PUBLIE LES REPONSES DES CANDIDATS AUX QUESTIONS DES AUTOMOBILISTES

En janvier dernier, l'association « 40 millions d'automobilistes » lançait un sondage auprès de ses sympathisants pour leur demander quels sujets touchant à leur vie d'automobilistes ils souhaitaient voir abordés par les candidats à l'élection présidentielle. Aujourd'hui, vendredi 21 avril 2017, l'association publie les réponses apportées par les candidats aux questions qui leur ont été posées par les automobilistes.

Les questions des automobilistes aux candidats à l'élection présidentielle

En mars, un courrier contenant 12 questions liées à différentes préoccupations des automobilistes (sécurité routière, économie, environnement, infrastructures...) a été adressé à chacun des 11 candidats à l'élection présidentielle. Ces questions ont été choisies par les 65 960 automobilistes qui ont participé à un sondage publié par « 40 millions d'automobilistes ».

« Les automobilistes étaient les grands oubliés de cette campagne présidentielle. Avant l'intervention de notre association, aucun candidat n'avait affiché de position ou exposé un quelconque programme les concernant. Ce silence était inacceptable pour nous, parce qu'il s'agit de problématiques qui touchent près de 40 millions de Français au quotidien » explique Daniel QUÉRO, président de « 40 millions d'automobilistes ».

Pour consulter les questions adressées par « 40 millions d'automobilistes » aux candidats à l'élection présidentielle, [cliquez ici](#).

Les réponses des candidats aux questions des automobilistes

« Nous souhaitions obtenir une réponse de chacun des candidats, afin d'offrir aux automobilistes une vision complète des propositions qui leur sont faites ; nous avons donc sollicité de la même façon tous les postulants à la fonction présidentielle. Malheureusement, certains n'ont pas jugé nécessaire de donner suite à notre courrier, malgré nos relances. Ce qui, en soi, peut donner une idée de l'intérêt qu'ils portent à nos concitoyens... Nous espérons malgré tout que, grâce aux réponses que nous publions aujourd'hui, les automobilistes pourront faire un choix éclairé en se rendant aux urnes dimanche » conclut Pierre CHASSERAY, délégué général de l'association.

Le tableau ci-après synthétise et compare les réponses des candidats¹ aux principales questions des automobilistes. Pour consulter l'intégralité des réponses des candidats, cliquez sur leur nom.

¹ Jacques CHEMINADE et Philippe POUTOU n'ont donné aucune suite à nos sollicitations.

	Baisse de la fiscalité sur les carburants	Développement de la voiture électrique	Augmentation du nombre de radars	Privatisation des radars mobiles embarqués	Tolérance pour les petits excès de vitesse	Amélioration et entretien des infrastructures routières
<u>Nathalie ARTHAUD</u>	POUR	?	CONTRE	CONTRE	POUR	POUR
<u>François ASSELINEAU</u>	?	?	?	?	?	?
<u>Nicolas DUPONT-AIGNAN</u>	POUR	POUR	CONTRE	CONTRE	POUR	POUR
<u>François FILLON</u>	?	POUR	?	?	?	POUR
<u>Benoît HAMON</u>	CONTRE	POUR	CONTRE	?	CONTRE	POUR
<u>Jean LASSALLE</u>	POUR	POUR	?	CONTRE	POUR	POUR
<u>Marine LE PEN</u>	POUR	POUR	CONTRE	CONTRE	POUR	POUR
<u>Emmanuel MACRON</u>	CONTRE	POUR	POUR	?	CONTRE	POUR
<u>Jean-Luc MELENCHON</u>	?	POUR	POUR	?	CONTRE	POUR



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



A propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europeen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages. www.40millionsdautomobilistes.com